

111 Originalarbeiten

- 111 Die elastisch stabile intramedulläre Nagelung (ESIN) instabiler kindlicher Unterarmfrakturen
A. Jubel, J. Andermahr, J. Isenberg, H. Bergmann, A. Prokop, K. E. Rehm
- 117 Ergebnisse nach Schulterendoprothese bei der Behandlung fehlverheilter Humeruskopffrakturen
S. Heitkemper, M. Rickert, M. Loew

123 Varia

- 123 Sind Gleitschrauben bei medialen Schenkelhalsfrakturen älterer Menschen eine taugliche Alternative zu Kopfprothesen?
B. Angly, P. E. Ochsner
- 128 Die antegrade intramedulläre Stabilisierung von Metatarsalefrakturen – eine neue Operationsmethode
V. Scheidhauer, T. Kessler, H. Winkler
- 132 Ultraschalluntersuchung hemiplegischer Schultergelenke nach Schlaganfall
A. Blankstein, A. Ganel, I. Dudkiewicz, U. Givon, Y. Mirovski, A. Adunsky

136 Hygiene und Infektiologie

- 136 Salmonellenosteomyelitis nach konservativ behandelter distaler Radiusfraktur im Kindesalter: eine Falldarstellung
B. Craiovan, G. Bermbach, F. Kleinfeld, W. Auer

140 Rechts- und Begutachtungsfragen

- 140 Kausalität – Bedeutung für das ärztliche Gutachten in der gesetzlichen und privaten Unfallversicherung
H. Twehues, E. Ludolph

111 Originals

- 111 Elastic Stable Intramedullary Nailing (ESIN) for Forearm Fractures in Children
A. Jubel, J. Andermahr, J. Isenberg, H. Bergmann, A. Prokop, K. E. Rehm
- 117 Results of Shoulder Arthroplasty for the Treatment of Late Sequelae of Humeral Head Fractures
S. Heitkemper, M. Rickert, M. Loew

123 Miscellaneous

- 123 Gliding Screws versus Hemiarthroplasty for Fixation of Femoral Neck Fractures in Elderly Patients
B. Angly, P. E. Ochsner
- 128 The Antegrade Intramedullary Kirschner Wiring of Metatarsal Fractures – A New Operation Technique
V. Scheidhauer, T. Kessler, H. Winkler
- 132 Ultrasonographic Imaging in Hemiplegic Shoulders of Stroke Patients
A. Blankstein, A. Ganel, I. Dudkiewicz, U. Givon, Y. Mirovski, A. Adunsky

136 Hygiene and Infection

- 136 Salmonella Osteomyelitis After Conservative Treatment of Distal Radius Fracture in Child: Case Report
B. Craiovan, G. Bermbach, F. Kleinfeld, W. Auer